

Bild des Monats Juni:

FÜNF

Es wirkt auf den ersten Blick wie ein Gemälde der deutschen Romantik. Ein paar Menschen in einer weiten nordischen Landschaft, die scheinbar gerade von der Ruhebänk aufgestanden sind und ihren Gedanken nachhängend nach Hause ziehen. Alles in einem melancholischen und weich-friedlichen Sepiafarbton.

Die FÜNF als Thema des Monatswettbewerbs drängt sich hier nicht in den Vordergrund. Sie ist aber durch die gleichmäßigen Abstände der Menschen auf unaufdringliche aber unübersehbare Weise präsent.

Herzlichen Glückwunsch an **Michel Schwarzer** für dieses Bild und diese feine Umsetzung des Monatsthemas.

Und nochmal herzlichen Glückwunsch an Michel für den zweiten, und für den dritten Platz. Scheint ein Phänomen von Garbenheim zu sein! Und Glückwunsch an Claudia Schmidt für die beiden Plätze vier und fünf. Alle Bilder wie immer in der Galerie und auf der nächsten Seite.



RÜCKBLICK - 22. Juni 2018:

Vernissage - Faszination Feuer

Karins Vernissage im Alloheim war eine rundum gelungene Veranstaltung.

Passend zum Thema war natürlich die Feuerwehr anwesend, der Oberbürgermeister, viele FotoFreunde und zahlreiche Gäste. Mit

Sekt, guten Redebeiträge und passender Musik von Sven Götze wurde die Ausstellung eröffnet. Die sehenswerten rotleuchtenden Bilder sind bis Ende September zu sehen. Weitere Infos gibt es auf unserer Webseite im Pressespiegel.



Einsendeschluß für das BdM Juli ist der 10.07.2018.
Freies Thema. Bitte max. 3 Bilder (max. 1920px × 1080px)
pro Person an bdm@fotofreunde-wetzlar.de.

So. 12. August 2018, 10 bis 18 Uhr:

Tagesworkshop Lightroom

Sigi Brück wird einen Intensivkurs mit limitierter Teilnehmerzahl durchführen. Das Seminar ist kostenpflichtig (30 Euro) und

exklusiv für Mitglieder der FotoFreunde Wetzlar. Anmeldungen bitte bis zum 17. Juli an Walter Schwab.

Termine im August 2018

Di 7 19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"
Lightroom (Import, Organisation)
Referenten: Mario Langlitz, Burkhard Klein

So 12 10.00 - 18.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"
Bildbearbeitung mit Lightroom (Tagesworkshop)
Referent: Sigi Brück

Di 21 19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"
Praxis und Theorie Programm
- Druckvorbereitung und Farbmanagement
- Besprechung Bild des Monats
Danach: Ausklang im „Tasch's Restaurant“ (Stammtisch)

Vorschau September 2018

Di 4 19.00 Uhr · NBZ Westend · Raum "Deutschland"
Bildgestaltung
Referenten: Oliver Zielberg, Walter Schwab

Bild des Monats Juni:

Die weiteren Platzierungen



Platz 2 und 3: Michel SCHWARZER

Bild des Monats August:

Thema: Tür und Tor

Für das Bild des Monats August steht wieder ein Thema an. Abgabezeitraum für Bilder zum Thema "Tür und Tor" ist vom 18. Juli bis zum 14. August 2018. Viel Spaß bei der Motivsuche.



Platz 4 und 5: Claudia SCHMIDT

RÜCKBLICK - 8. Juni 2018 - Live-AV-Schauen:

Nacht der Galerien

Manfred und Carola Jung präsentierten "NEUSEELAND - Land der langen weißen Wolke", Walter Schwab zeigte "Imagine NEPAL". Zu den vier Vorführungen kamen jeweils zwischen 15 und 45 Besucher, die von den abwechselnden, jeweils 30-minütigen Bilderschaufen sehr angetan waren und im Anschluss mit den Autoren weiter

über das Gesehene diskutierten. Der ehemalige Palais-Papius Saal im Stadtmuseum ist eigentlich eine schöne kompakte Lokalität für solche Schauen. Kleine Bühne, Bestuhlung, Zugang, nur die Schaltmöglichkeiten für die Beleuchtung innerhalb des Stadtmuseums sind gelinde gesagt ein Desaster.



PuT-Abend am 21. August:

Druckvorbereitung und Farbmanagement

Im Rahmen des PuT-Abend wird Jürgen Hulverscheidt grundsätzliche Informationen zu diesen Themen geben. Wichtig, aber aufgrund der Zeit kann es nur eine Einführung in die Problematik sein.



RÜCKBLICK - 19. Juni 2018:

Biergartentreff

Zum Abschluss vor den Sommerferien gab es unseren traditionellen Biergartentreff. Zum zweiten Mal hatte Karin Hebisch-Hoyer in die Waldhausstube im Finsterloh geladen. Was gibt's dazu zu sagen: Gut besucht, gutes Wetter, gutes Essen, gute Gespräche, guter Abend!



Zitat des Monats ...

"A holiday without a Kodak is a holiday wasted."

Reklameschild von ca. 1920, als Kodak mit ihren BOX-Kameras das Fotografieren auf Reisen populär machte

Interessantes außerhalb unseres Vereins

24. Mai - 9. September 2018

RAY 2018

Frankfurt

Fotografieprojekte

26. Mai - 19. August 2018

RAY 2018 - EXTREME.SELF

Darmstadt

Ausstellungen

12. Juni - 18. Oktober 2018

RUDERN IN WETZLAR

WZ Colchester Anlage

Open-Air Ausstellung von Michael Agel

Untere Stadtkirche - Leider keine Ausstellung in 2019



Ein letzter Blick auf unsere wie auf die Kirche zugeschnittene Ausstellung 2018.

Nächstes Jahr wird der Dachstuhl

der Kirche renoviert, weshalb wir die Ergebnisse unseres Jahreswettbewerbs dort nicht präsentieren können. Schade!

RÜCKBLICK - 29. Mai:

Portraitworkshop mit Richard Stephan

Richard Stephan ist Fotograf in Gießen und Obermeister der Fotografen-Innung Hessen-Rhein-hessen. Er war vor kurzem schon einmal bei uns und hat die Bilder des Colchester-Wettbewerbs juriert

(die Ergebnisse davon präsentier-te uns Jürgen Hulverscheidt am 5. Juni). Der Abend war ein Mix aus Vor-trag, Beispielbilder, praktisches Arbeiten - vor allem mit Licht.



Da war doch noch was ...

... genau, die Ergebnisse des Colchester-Wettbewerbs

Aber den haben wir dieses Jahr lei-der verloren, und zwar in beiden Kategorien: Beim freien Thema stand es 233,5:226,5 und bei der "Street Photography" 208,5:193 - jeweils für Colchester. In der Summe also 442 zu 419,5. Die Engländer sind dieses Jahr stark, haben sogar ein Elfmeter-

schießen bei der WM gewonnen! Nach unserem Sieg 2017 buchen wir es dieses Jahr unter FAIR PLAY ab! Es gab dieses Jahr kein Foto mit der Traumnote 20. Die maximale Punktzahl von 19 bekam das Bild "Hot Work on the Streets of Mum-bai" von Kate Jackson. Herzlichen Glückwunsch!

